

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Sesudah dilakukannya sebuah pengembangan media dengan metode ADDIE, yang mana media yang dikembangkan adalah pop up book yang telah teruji kelayakan dan dapat menjadi media pembelajaran sejarah di MAS Al-Washliyah Marbau yang diperoleh dari perhitungan validasi ahli materi, ahli media dan responden siswa terhadap pemakaian dan pengembangan media pop up book. Adapun hasil dari validasi ahli materi yang didapatkan, bahwa media pop up book mendapatkan nilai persentase 94,28% yang masuk dalam kategori “Sangat Layak” dan layak digunakan. Pada validasi oleh ahli media dalam melakukan uji kelakan produk di dapatkan nilai persentase 82,5% dengan katagori “Sangat Layak”. Setelah dilakukan validasi dari ahli materi dan ahli media dilakukan kelayakan produk pada skala sedang dengan jumlah siswa sebanyak 15 orang siswa yang memdapatkan nilai persentase 91,87% yang masuk dalam katagori “Sangat Layak” dan tidak perlu revisi. Selanjutnya dilakukan uji kelayan dalam skala yang lebih besar dengan jumlah siswa sebanyak 25 orang siswa di MAS Al-Washliyah Marbau mendapatkan penilaian persentase sebanyak 85,36% dengan katagori “Sangat Layak” tanpa revisi. Maka dapat disimpulkan media pop up book sangat layakan dgunakan dalam pembelajaran khususnya pembelajaran sejarah.

Pada uji efektivitas media pop up book, diketahui rata-rata hasil belajar yang diperoleh pada kelas X Agama sesudah menggunakan media pop up book

yaitu 77,25 dimana nilai ini dinyatakan efektif karena telah memenuhi batas rata-rata KKM yang telah ditentukan yaitu nilai 72. Dari hasil belajar ini juga dapat dilihat banyaknya siswa yang tuntas berjumlah 23 siswa dari 25 siswa. Dari hasil efektivitas ini juga dapat dilihat adanya peningkatan hasil belajar. Sehingga disimpulkan pada penggunaan pop up book pada uji coba telah mencapai kategori layak dan dapat digunakan pada pembelajaran sejarah dengan materi kerajaan Islam di Nusantara kelas X Agama Mas Al-Washliyah Marbau.

5.2.Saran

Dari hasil dari penelitian, pembahasan serta kesimpulan di atas, adapun saran yang diberikan oleh peneliti yaitu:

1. Dalam proses pembelajaran diharapkan guru dapat menggunakan media pembelajaran seperti pop up book yang dapat membantu guru maupun siswa dalam menyampaikan materi dan menghindari kebosanan pada pembelajaran sejarah.
2. Diharapkan setelah adanya pengembangan media ini akan munculnya kembali media lainnya yang bisa membantu guru untuk membuat suasana pembelajaran yang lebih menarik serta dapat mengatasi permasalahan yang berada di sekolah dan dapat memajukan bidang pendidikan.